

COSAS DE LA CIUDAD

JOSÉ MANUEL ALDAY
jmalday@diariosur.es

Una imagen tercermundista

La suciedad se acumula bajo el puente de Tetuán y en otros tramos del cauce del río Guadalmedina

La búsqueda de un hombre que al parecer se encontraba bajo el puente de Tetuán la noche del martes cuando descargó la fuerte tormenta en la ciudad, y que pudo haber sido arrastrado por el agua, ha sacado a la luz una vez más el tema del cauce del río Guadalmedina. Un lugar que además de no dar ninguna buena noticia presenta un aspecto deplorable en algunos de sus tramos, pese a las batidas realizadas en los últimos meses por los trabajadores temporales que lo limpiaron a fondo actuando en cuadrillas. «Es una vergüenza tener en el mismo centro de la ciudad un cauce como el de este río, que ofrece una imagen de un país tercermundista», dice Enrique Santos, un ciudadano que asegura que a diario pasa junto al cauce y que afirma que pese a ser una imagen demasado habitual, «me resisto a ver como algo normal lo que en modo alguno puede serlo». Y habla en concreto de lo que se observa bajo el puente de Tetuán. «Después de lo sucedido con la desaparición de ese hombre, todavía se pueden ver allí colchones y cantidad de suciedad a su alrededor, como botellas, envases, bolsas y toda clase de desperdicios», dice. Añade, además, que ese puente suele ser utilizado por los turistas que se alojan en los hoteles que hay en los alrededores, por lo que no en-



Vista de la suciedad acumulada bajo el puente de Tetuán. Abajo, basuras bajo el mismo puente. Derecha, vehículo de Limasa y grúa. :: J. M. A. / CARLOS FERNÁNDEZ



tiende que ese enclave esté como está. «Desde luego la impresión que se llevan al cruzarlo es de que están en una ciudad tercermundista. Imagínese que va usted a hacer turismo a una ciudad europea y se encuentra

con ese panorama», señala. Aunque no se sabe lo que le pudo haber ocurrido al desaparecido bajo ese puente —un joven mochilero inglés, según se ha dicho—, y

algunos ven contradicciones en los testimonios recabados por los supuestos testigos de su desaparición, lo cierto es que no es ningún secreto que bajo el puente de Tetuán se han venido cobijando personas, como en esta misma sección se ha recogido en más de una ocasión y como se aprecia en las imágenes, donde se observan colchones y enseres propios de quienes viven bajo el puente.

En el fondo de la cuestión está la tantas veces reclamada integración del río Guadalmedina en la ciudad, algo que no llega y que más de tres años después de que se fallara un concurso de ideas, sigue sin un proyecto concreto.

Doble mal estacionamiento

«LA GRÚA NO ES IGUAL PARA TODOS»

Carlos Fernández nos envía una imagen que ha captado en una calle de la ciudad, que no es específica, aunque quizás eso sea lo de menos. Porque con la instantánea, que aparece a la izquierda, lo que este ciudadano desea denunciar es que «la grúa no es igual para todos». Y ello porque, según dice y se aprecia en la imagen, «mientras un vehículo de Limasa aparca en lo alto de la acera y en mitad de un paso de peatones, la grúa permanece impasible, también aparcada en lo alto de la acera».